

## 議会PR委員会会議録（要点筆記）

令和7年2月18日（火）  
午後 3時30分 開会  
場所 議会会議室

### ○芳金秀展委員長

ただ今から、議会PR委員会を開催します。

全員協議会及び予算説明会に引き続きの開催となりますが、よろしく申し上げます。

協議題1「意見交換会（HANDA若者議会）におけるアンケート結果について」を議題とします。1月15日に開催しました半田工科高等学校とのHANDA若者議会につきましては、委員の皆さまのご協力により、スムーズかつ高校生からもいろいろな意見を伺うことができました。ありがとうございました。高校生から提案された意見等は、1月28日にてタブレットからご案内しましたとおり、ホームページに掲載するとともに、議会だよりにもQRコードを載せ、そこからホームページをご覧いただくことができるようにして、旬な情報として市民の方にお届けしています。また、当日行いましたアンケート結果につきましては、本日の資料のとおりです。今年度におけるHANDA若者議会についての協議は、本日をもっていったん区切りとしたいと考えていますので、反省点や改善点について委員の皆さまからご意見をいただきたいと思っております。

なお、報告となりますが、半田東高校から先月下旬に意見交換会の実施として、依頼がありました。日程等の都合により、今年度は実施を見送ることとしました旨をご報告いたします。それでは、しばらく休憩します。

午後 3時33分 休憩  
午後 3時53分 再開

### ○芳金秀展委員長

会議を再開します。

休憩中にご協議いただきました主な意見としては、

- ・議会PRは、議員のPRではなく、議会としてこれをやらないと街づくりができない、といったPRをしていくことが必要
- ・意見交換会では、生徒と顔を合わせて話すことができる距離感であったことが意見を引き出すことに繋がった
- ・グループワークとして、各班に議員が1名でなく2名であったことがやりやすかった
- ・市内に高校が5校あるため、意見交換会を実施していない2校には、次年度も依頼をしていくことが必要
- ・実施方法は、その都度適した方法を取り入れるとともに、昨年に続き、意見交換会を実施したことはグループワークを行う経験の積み重ねに繋がっている

などでした。これらの意見を参考にさせていただくとともに、次年度への申し送りしたいと思います。よろしいでしょうか。

【「異議なし」との声あり】

ありがとうございます。

次に、協議題2「PR戦略について」を議題とします。当委員会の所掌事項には、「戦略を立てること」となっています。このことから、当委員会として戦略をまとめ、まとめた戦略を「議会」に答申し、「議会」にて承認された際には、本市議会として承認された戦略に基づきPR、議会としての広報を進めていくことができると考えています。そのためにも

広報戦略としては、まずはターゲットを絞って進めることが議会への興味・関心に繋がると考えます。これまでも全市民に向け広報を行っていますが、ターゲットを絞ることで、よりその世代が興味・関心を惹く内容の掲載度合いを高め、議会への興味・関心を惹くことに繋がると考えます。それでは、「ターゲットを絞ること」、「どの世代を中心とするのか」、「世代によって使用している手法が異なることからどのような手法を用いて伝えていくのか」について協議を行いたいと思います。これらを協議いただくとともに、議会としての広報に関する3委員会（広報誌編集委員会、ICT推進委員会及びPR委員会）の関係性、位置づけをどうするのか、について協議したいと思います。

しばらく、休憩します。

午後 3時56分 休憩

午後 4時15分 再開

#### ○芳金秀展委員長

会議を再開します。

休憩中にご協議いただきました意見として、e-モニターアンケート結果を根拠として、対象年代は、20代・30代・40代及び子育て世代と絞って実施することを提案してはどうかとの意見がありました。このことから、まずは、ターゲット層を絞った戦略を行うこととしたいと思いますが、よろしいでしょうか。

【「異議なし」との声あり】

それでは、ターゲットを絞ることといたします。次にターゲットとする層としては、ご意見にありましたように、e-モニターアンケート結果を根拠として、20代・30代・40代の層と子育て世代としたいと思いますが、よろしいでしょうか。

【「異議なし」との声あり】

それでは、ターゲットとする層については、そのようにさせていただきます。この件につきましては、本日は、いったん終了いたします。

次に、協議題3「その他」を議題とします。2月14日(金)にICT推進委員会委員長、広報誌編集委員会委員長及びPR委員会委員長が正副議長の元、情報交換会を行いましたので、その内容について報告させていただきます。私からは当委員会において「高校生との交流企画」、「PR戦略」について協議している旨を報告しました。併せて、今年度戦略を立てることから、戦略は毎年作成するものでなく次年度のPR委員会への申し送りとしては戦略を立てることを引き継がないこと、立てた戦略に基づき、検証をする必要があることを報告しました。検証については、当委員会が行うことが望ましいかどうかの判断は、難しいところですが、申し送りとしてまとめたいと思っていますので、よろしくをお願いします。その他には、今年度から3委員会に分かれ、実際に1年間委員会を運営することで新たな課題がみえたこともあり、その課題を整理したうえで次年度からの委員会運営ができるようにする、といった内容が協議されました。この件について、何かご意見がありましたらお願いします。

しばらく休憩します。

午後 4時18分 休憩

午後 4時22分 再開

#### ○芳金秀展委員長

会議を再開します。

休憩中にご協議いただきました主な意見としては、

- ・広報に関する3委員会について、それぞれの役割や立ち位置や構成員のあり方を再構築する必要があるのではないか

- ・ICT推進委員会及び広報誌編集委員会は情報発信のあり方をそれぞれ整理すると、当委員会が練った内容を依頼しやすくなるのではないか
- ・興味を惹く取組みを行っている自治体への視察を計画するための予算を持ち合わせていないことなど、位置づけを整理する必要があるのではないか

などでした。本日の委員会において、協議し、まとめることはできないと思いますので、最終的なまとめとしては、次回以降の委員会で行うことといたします。  
それでは、今後のスケジュールについて確認をさせていただきたいと思います。  
しばらく休憩します。

午後 4時24分 休憩

午後 4時27分 再開

#### ○芳金秀展委員長

会議を再開します。

それでは、次回の委員会は3月6日（木）本会議終了後から、次々回の委員会は4月8日（火）全員協議会終了後のから行いますので、よろしくお願いいたします。なお、4月8日につきましては、議運の日程に合わせ報告するために、日程を繰り上げる必要性が生じましたら、改めて調整をさせていただきますので、よろしくお願いいたします。

他に、何かご発言がありましたらお願いします。

【「なし」との声あり】

ないようですので、本日の委員会はこれで閉会します。

午後 4時30分 閉会